

Instructor de arte celebran su día



Jornada de homenaje a este "ejército de soldados del arte", que este jueves celebran su día, en honor a Olga Alonso. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 18 feb (RHC) Reconocer el trabajo del instructor de arte es el propósito de la jornada de homenaje a este "ejército de soldados del arte", que este jueves celebran su día, en honor a Olga Alonso, y a nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro, quien hace 60 años atrás tuvo la idea de crear la Escuela Nacional de Instructores de Arte, la cual se nutrió de jóvenes de todo el país.

Cuando se habla de la figura del promotor cultural o agente comunitario, ahí está la figura del instructor, en cualesquiera de sus manifestaciones y, sobre todo, en la labor de preservar y mantener nuestro patrimonio cultural, nuestra raíz.

El reconocimiento que llega desde el Ministerio de Cultura y el Consejo Nacional de Casas de Cultura a los instructores de arte cubanos, es un ejemplo más de que la política cultural trazada por la Revolución desde su inicio en 1959 hasta nuestros días es una sola. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/248084-instructor-de-arte-celebran-su-dia>



Radio Habana Cuba